

## Le Bleuet de France à CentraleSupélec

Les officiers de l'EMSST en scolarité au sein des Mastères Spécialisés de CentraleSupélec ont eu à cœur de participer à la collecte organisée au profit des militaires blessés.



Ainsi, durant la semaine précédant le 11 novembre, ils ont expliqué aux élèves ingénieurs et aux stagiaires des mastères spécialisés ce qu'est le Bleuet de France et sa finalité.

Les étudiants ont été particulièrement intéressés en découvrant ainsi une partie de l'histoire de France et une autre facette des militaires.



Les officiers ont reçu un accueil excellent et enthousiaste et ont pu collecter 285€.

